
 

 

 

インターネット・メールの方針を

変えてから 3年目を迎える。 

最近の投稿内容はアプリケーショ

ンソフトの事柄が増えている感じ

がする。 

特にワードの 2010の質問が急増し

ている。 

 

ビスタ以降の購入が増えた結果を

思われますが、小生は未だウインド

ウズ７を購入して居ませんが、ウイ

ンドウズ クラウドがリリースさ

れ、驚きと戸惑いがあるが、現時点

では量販店でアプリ  オフィス

2010 が有るのを、探しては予習さ

せて頂き習得をしています。 

 

又、知人から Windows7 を借用し

て、手探りでリボン操作を習得して

います。 

勉強会で各部会があり、解説をして

いますので、質問し回答を頂くのが

早道ですが、何故か、ここの会で質

問が増えています。 

 

インターネット・メール部会で取り

上げる事柄が、違う事柄の質問が有

りますが、部会で取り上げる事項と

思いつつも、人助けと思い、小生の

知識内であれば、敢えて取り上げて 

 

 

公開して来ました。 

 

やりたい事柄を早く、やりたい為の

求めた結果で、誰をも責めることは

出来ない。 

早く習得して結果を出したい為に、

習得して幅広い内容をいち早く実

現して結果を見たいからではない

でしょうか。 

 

知識をお持ちの方は多くいますが、

知恵を発揮された方から、手順を聞

かれた方から結論を引き出す方が

早道と思う。 

 

会場の借用パソコンは、主にウイン

ドウズＸＰ2003 を基準に操作法・

呼び出し法・繋げ方等を取り上げて

いますが、人それぞれ悩みを抱えて

いる様に見受けられ、Vista・

Windows7 の操作手順を質問され

る方が増え始めている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インターネット・メール 

加藤 正栄 

 

皆が先生・皆が生徒（１／２） 
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皆が先生・皆が生徒（２／２） 

 

運営委員から一言： 

問題点の解決を高めて、出来た喜び

をかみ締めて、向上を図りたいのが

見て取れる。 

何かに「気付く」と言う事は「人生のキ

ーワード」 

「なるほど」「そういう事か」「〇〇して

おけばよかった」etc 

 
気付いたように意識や行動を変えれ

ば、幸せが１つ増えて、後悔が１つ減

ることになる。 

 

 

永年にわたりネット例会などで貢

献して頂きました。現在体調を崩さ

れ休養されておられるそうですが、

早いご回復をお祈りしています。 

 

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

各勉強会があり、解説して頂だいて、

部会で質問し回答を頂くのが早道

の様な気がする。 

小生は知識と知恵ある事柄は即

答する様に心がける所存です。 

 

 

藤田講師の授業風景：  

田端さんに撮影していただ

きました。 

今後も積極的に講習会を開

催したいと思います。講師

役を募集しています。 

11 

 

渡
邉
さ
ん
の
横
浜
風
景 


